Ewald Eden reagiert auf die Berichterstattung über den Wohlfühlmorgen mit einem Gedicht sowie mit der Gründung einer Gruppe in seiner Heimat Wilhelmshaven, die ebenfalls einen Wohlfühlmorgen ins Leben rufen möchte.

Nur einmal wie ein Mensch behandelt, und nicht wie weggeworfen' lebend' Tier wenn so die Welt sich hätt' gewandelt, dann lebte ich auch gerne hier. Ein wenig nur an Wärme spüren einmal Gefühl von "Du bist wert" würd' sehnend' Herz zu Tränen rühren selbst wenn es sich schon abgekehrt. Abgekehrt von pulsend' Leben, verfallen schon in Agonie vielleicht wird's das noch einmal geben ich würd' mich freuen, doll ... und wie.

ewaldeden 2015-02-22